Santigo

28 de enero de 2024 Santigo 2:14-26 Dr. Stephen Burrell

Al final, Santiago va a concluir que su fe (lo que decimos que creemos) y la acción (la manifestación de lo que realmente creemos) son <u>inseparables</u> en un cristiano.

Lo que creemos (fe) siempre sale (funciona).

Un reclamo sin las acciones correspondientes <u>invalida</u> el reclamo.

¿Es la simple recitación de una oración una conversión?

Entonces, la afirmación de la fe (<u>conversión</u>) sin <u>obras</u> es una afirmación vacía.

Nuestra vida muestra nuestras creencias.

La fe de una persona siempre está se muestra.

Abraham fue <u>salvo</u> por la fe (creyó en Dios). La <u>evidencia</u> de que creía en Dios fue su disposición a <u>ofrecer</u> a Isaac.

Se demuestra que una persona es justa <u>por cómo</u> vive, no por una <u>afirmación</u> de creencia en Dios.	
	SCAN FOR
	ESPAÑOL
	INTERNATION

